



**Postulat von Manfred Wenger
betreffend Domain-Namen: "www.name.zug"
vom 19. Februar 2014**

Kantonsrat Manfred Wenger, Zug, hat am 19. Februar 2014 folgendes Postulat eingereicht:

Die vernünftigen Internet-Namen www.name.ch sind längst ausgereizt, neu dazukommende Domain-Namen sind meist vor der Aufschaltung ausgebucht.

Der Regierungsrat wird beauftragt, nach Möglichkeit die Domain-Namen www.name.zug und/oder www.name.zg zu reservieren und/oder zu buchen.

Auch soll der Regierungsrat, nach Aufschaltung, die Vergabe der Adressen organisieren. Es sollen nur im Kanton Zug ansässige Personen und Firmen diese Domainnamen buchen können.